

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian tentang pesan dakwah dalam talkshow Mario Teguh Golden Ways menghasilkan beberapa temuan dari apa yang telah digambarkan pada beberapa segmen dan episodenya, baik dari tanda-tanda yang tampak (*manifest content*) dan yang tidak tampak atau tersembunyi (*latent content*). Talkshow Mario Teguh Golden Ways (MTGW) merupakan tayangan yang sarat akan simbol-simbol dan pesan-pesan dakwah. Makna yang didapatkan dari visualisasi dan dialog-dialog dalam talkshow Mario Teguh Goden Ways memiliki kedekatan terhadap nilai dan pesan-pesan dakwah Islam yang dapat diterima oleh khalayak luas (*mad'u*).

Dalam penelitian ini dapat disimpulkan bahwa, tayangan talkshow Mario Teguh Golden Ways (MTGW) merupakan sebuah tayangan motivasi yang faktanya terdapat kandungan nilai dan pesan dakwah Islam, baik dari tanda-tanda yang tampak (*manifest content*) dan yang tidak tampak atau tersembunyi (*latent content*). Pesan-pesan motivasi yang disampaikan Mario Teguh tersebut setidaknya terdapat beberapa nasehat yang bisa mengingatkan kepada *mad'u* (setiap individu atau masyarakat pada umumnya), tentang bagaimana cara untuk mendapatkan kesejahteraan dan kebahagiaan hidup baik di dunia maupun di akhirat. Sehingga pesan tersebut setidaknya berkontribusi dalam memberikan dorongan semangat, menumbuhkan sikap optimis, penanaman nilai-nilai kebaikan Islam, dan kreatifitas perubahan pola pikir sehingga dapat

merubah sikap hidup ke arah yang lebih baik. Sebagai kerangka dalam menganalisis pesan dakwah tersebut peneliti mengklasifikasikan menjadi tiga kategori pesan yaitu; a). Pesan tentang tauhid/ keimanan kepada Allah Swt., b). Pesan tentang etos kerja Islam c). Pesan tentang penciptaan suasana damai (perdamaian). Dari ketiga hal tersebut, pesan yang disampaikan Mario Teguh setidaknya memberikan sumbangsih nilai bagi penonton untuk menumbuhkan kekuatan motivasi (pendorong tindakan kebaikan), pengikat harmoni perdamaian, dan semangat berkarya (bekerja) profesional sesuai dengan bidangnya masing-masing.

B. Saran-saran

Berdasarkan pada temuan-temuan di atas, terdapat sebuah saran sekaligus himbauan yang penulis sampaikan kepada semua pihak agar bisa melihat secara jelas bahwa tayangan Mario Teguh Golden Ways (MTGW) termasuk bagian dari aktivitas dakwah dan sudah sepatutnya perlu di apresiasi sebagai bentuk model dakwah persuasif dengan motivasi kata-kata bijaknya mampu menyisipkan pesan-pesan dakwah kepada semua kalangan umat manusia, termasuk kepada non muslim.

C. Penutup

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkana kehadiran Allah Swt., atas taufiq dan hidayahnya, penulis dapat menyelesaikan penulisan penelitian Tesis tentang “*Pesan Dakwah dalam Talkshow Mario Teguh Golden Ways di Metro Tv*”. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu dalam penulisan ini. Meskipun penulis telah berusaha semaksimal

mungkin untuk mencapai target yang diharapkan sebagai karya ilmiah, namun penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih terdapat kekurangan dan kesalahan baik itu dari segi penulisan maupun dari segi isinya. Hal ini dikarenakan keterbatasan kemampuan yang dimiliki penulis dari berbagai segi keilmuan. Oleh sebab itu penulis mengharapkan masukan, saran dan kritik yang membangun dari para pembaca untuk melengkapi penulisan tesis ini. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi kita semua, khususnya bagi penulis sendiri. Semoga Allah Swt. selalu melimpahkan karunia-Nya dan meridhoi amal perbuatan hamba-hamba-Nya yang shaleh. Amin.

